

SCHLOSS SPIEZ



Nachruf

Mit tiefer Trauer und Betroffenheit nehmen wir Abschied von

Guido Martin Lauper

23. Juli 1946 – 24. März 2023

Guido Lauper war mit dem Schloss Spiez über Jahre eng verbunden: er hat die Glocke der Schlosskirche geläutet, Aufsichtsdienste in den Kunstausstellungen übernommen und journalistisch über das Schloss geschrieben. Wir verlieren einen feinen und engagierten Kollegen – Guido wird uns sehr fehlen.

Unser tiefes Mitgefühl gilt der Partnerin H el ene Brenner und allen Angeh origen.

Stiftung Schloss Spiez